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日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項につい

て質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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１ 高齢者に対する

健康福祉政策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  本年６月、通称「認知症基本法」が国会で可

決され、その中には地方公共団体の責務などに

ついての条文もある。そこで本町においてその

責務をどのように果たすべきかについての考

えを問う。 

ア 7つの基本理念に基づく以下８つの基本的

施策の本町での展開策について伺う。 

(ｱ) 認知症の人への国(町)民の理解の増進 

(ｲ)  認知症の人の生活におけるバリアフリ

ー化推進 

(ｳ) 認知症の人が社会参加する機会の確保 

(ｴ)  認知症の人の意思決定支援と権利利益

の保護 

(ｵ)  保健医療サービス・福祉サービスの提

供体制の整備 

(ｶ) 認知症の人や家族の相談体制の整備 

(ｷ) 認知症に関わる研究等の推進 

(ｸ) 認知症の予防に関わる取組の推進 

イ 前述、認知症に関する基本的施策を推進 

することを目的とした認知症施策に関する 

条例制定への考えについて伺う。 

ウ 民間保険を活用した事故救済制度を独自 

に導入する自治体が増えているが、認知症 

高齢者等個人賠償責任保険導入への考えに 

ついて伺う。 

⑵ 令和５年５月の新型コロナウイルス感染症の

５類感染症に移行後約半年が経過したが、所謂

失われた３年間を取り戻すべく、高齢者の健康

福祉施策を今後どのように展開していくかにつ

いて伺う。 

ア 高齢者の外出機会や社会参加の創出に向け

た取組について伺う。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山 下  茂 

 

１１月１６日 

午後２時０９分 
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 無会派 

石 橋 直 季 
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２ 選ばれる街を目

指す中での、現状

課題と今後の対応

について 

 

イ 同じく地域での「集いの場」などの拡充に

向けた取組について伺う。 

ウ 同じく多世代の交流機会の拡充に向けた取

組について伺う。 

エ 数あるワクチンの中でも、費用対効果やそ

の臨床的エビデンスが高いとされている(成

人用)肺炎球菌ワクチンの接種拡大について

の考えを伺う。 

 

⑴  エンドポイントとしての本町の人口増加を

どう捉えているかを問う。 

ア 日本人の増減傾向に関して伺う。 

イ 各層別の増減傾向に関して伺う。 

ウ シティプロモーションはどの世代の人口増

加を主眼としているのかを伺う。 

⑵  某大手不動産チェーンが毎年調査発表し新

居や転居を考えている方々からの信頼も高い

「街の住みここちランキング 2023」から見え

る、本町のシティプロモーションの在り方と

今後の対応に関して問う。 

ア 「街の住みここちランキング 2023」では 

本町は 28位に甘んじており、近隣市に比べ

て著しく低いが、その要因をどのように捉え

ているかを伺う。 

イ 「住み続けたい街ランキング 2023」でも 

24位と同様の結果を示しており、その要因 

をどのように捉えているかを伺う。 

ウ 同じく「街の幸福度ランキング 2023」も 

21位と同様の結果を示しており、その要因 

をどのように考えているかを伺う。 

エ 本町として独自に同様もしくは類似の調査

分析が行われているのかを伺う。 

オ 現状、満足できる成果には結びついていな

いとも思われるが、何が課題かを伺う。 

カ 全職員中、東郷町在住者は何％か、また近

隣他市に比しての比較差異を伺う。 

キ シティプロモーションに関する研修、視察

や研究の現状を伺う。 

ク 各世代職員による多様な意見やアイデアが

どのように活用されているのかを伺う。 

ケ 不適切保育、町長ハラスメントをはじめ本

町のイメージダウンが続く中で、どのように

それらを払拭し、改善していくつもりかを伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 


